

Teilnahme an "Niederösterreich bewegt sich" ein voller Erfolg



Von 3. bis 4. Mai 2007 fand in der Landessportschule in St. Pölten die Veranstaltung "Niederösterreich bewegt sich" statt, bei der sich 45 Sportarten der breiten Öffentlichkeit präsentierten und unter fachlicher Anleitung ausprobiert werden konnten. Auch der NÖTTV war dabei vertreten und stellte die Sportart Tischtennis den rund 4.500 Besuchern vor.

Die Sportaktion war insgesamt betrachtet ein großer Erfolg, auch der TT-Stand wurde gut angenommen. Die beiden TT-Tische waren vormittags immer belegt und der Mini-Tisch fand ebenfalls sehr guten Anklang bei Groß und Klein. Schüler und Lehrer, die Obrigkeiten des Österreichischen Bundesheers sowie die restlichen Teilnehmer in der Ballsporthalle nutzten die Gelegenheit sich im Tischtennis zu duellieren. Freitag nachmittags waren mit Doris Mader und Andreas Vevera die beiden niederösterreichischen Aushängeschilder im TT-Rollstuhlsport anwesend und beeindruckten das Publikum durch ihr Können.



Für nächstes Jahr hat der NÖTTV den Veranstaltern seine Teilnahme bereits wieder zugesagt.

>> Fotos: Walter Ast

>> Fotos: Andreas Vevera